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壹、會議議程 

國立中興大學 97學年度第 2學期第 2次臨時研究發展會議議程 

壹、時間：九十八年四月廿八日下午三時 

貳、地點：圖書館七樓第一會議室 

參、主持人：薛研發長富盛 

肆、宣布開會：（出席人數已達會議代表半數（18人）以上）會議開始 

伍、主席致詞 

陸、提案討論 

柒、散會 
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貳、出列席代表名單 

九十七學年度第二學期第二次臨時研究發展會議出席代表名單 

單位 姓名 單位 姓名 

副校長室 黃副校長永勝 研究發展處 薛研發長富盛 

秘書室 陳主任秘書文福 文學院 林院長富士 

教務處 鄭教務長政峰 圖資所(文學院) 黃副校長寬重 

學務處 鄭學務長經偉 歷史系(文學院) 王教授良行 

總務處 陳總務長俊明 農資學院 黃院長振文 

國際事務處 宋國際長燕輝 應經系(農資學院) 萬教授鍾汶 

會計室 蔡主任正文 園藝系(農資學院) 朱教授建鏞 

人事室 李主任少華 土環系(農資學院) 鄒副教授裕民 

生科中心 楊主任長賢 理學院 黃院長博惠 

奈米中心 林主任寬鋸  化學系(理學院) 楊教授圖信 

圖書館 詹館長麗萍  網媒所(理學院) 王教授宗銘 

計資中心 黃主任德成 工學院 林院長其璋 

進修推廣部 宋主任德喜 電機系(工學院) 蔡教授清池 

獸醫學院 毛院長嘉洪 材料系(工學院) 何教授永鈞 

獸醫系(獸醫學院) 鄭教授豐邦 生科學院 許院長文輝 

獸醫系(獸醫學院) 林教授永昌 生科系(生科學院) 黃教授介辰 

社管學院 林院長丙輝 生醫所(生科學院) 陳教授健尉 

國務所(社管學院) 袁教授鶴齡 體育室及師培中心 許副教授健將 

運健所(社管學院) 林副教授明宏   
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九十七學年度第二學期第二次臨時研究發展會議列席代表名單 

單位 姓名 

研究發展處 林副研發長金和 

校務企劃組 鄭組長如忠 

學術發展組 吳組長宗明 

計畫業務組 王組長敏盈 

貴重儀器中心 林主任助傑 

EMBA 楊執行長聲勇 
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參、國立中興大學研究發展會議議事規則 

 

96.4.9九十五學年度第二學期第一次研究發展會議修訂通過 

第一條  國立中興大學（以下簡稱本校）為順利進行本校研究發展會議（以下簡稱本會

議）特訂定本議事規則。 

第二條  本會議由研究發展長、教務長、學生事務長、總務長、國際事務長、主任秘書、

各學院院長、進修推廣部主任、生物科技發展中心主任、奈米科技中心主任、

人事室主任、會計室主任、圖書館館長、計算機及資訊網路中心主任及教師（副

教授以上）代表組織之。教師代表由各學院（體育室及師資培育中心）教師選

舉之，農業暨自然資源學院三人、文學院二人、理學院二人、工學院二人、生

命科學院二人、獸醫學院二人、社會科學暨管理學院二人、體育室及師資培育

中心共同推選一人，任期一年，連選得連任一次。以研究發展長為主席，研究

發展處各組組長和中心主任及學生代表（學生會會長）列席，議決有關研究發

展之重要事項。 

第三條  本會議每學期召開一次，必要時得召開臨時會議。 

第四條  本會議之提案包括下列事項： 

一、校長交辦事項。 

二、經各院院務會議通過之各系所提議事項。 

三、研究發展會議代表三人以上連署之事項。 

四、研究發展處對於其他有關研究發展重大事項之提議。 

第五條  本會議應有代表過半人數以上出席，始得開議。 

第六條  本會議議案審查小組，由各學院推選研究發展會議代表一人組成之。 

審查小組成員相互推選一人為召集人，召集人負責主持會議。 

研究發展處各組組長和中心主任及提案單位得列席審查會議。 

第七條  議案審查小組得就議案屬性、內容及表件進行形式審查；討論議案屬性是否符

合研究發展會議的審議事項。 

第八條  研究發展長得視需要，邀請或指定其他單位主管或相關人員列席。 
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第九條  出席人員之發言應先取得主席許可，如二人以上同時請求發言時，其先後次序

由主席決定之。 

出席人員就一個議案之發言，除經主席准許者外，以二次為限，每次不得超過

三分鐘，有關提案之說明、質疑或答覆之發言，每次以五分鐘為限。 

第十條  主席對每一議案之討論，得於適當時機提請大會表決，並宣布其決議。表決方

式由主席酌情採用舉手、投票之方式。如有在場研究發展會議代表過半數之同

意，即可改為無記名投票。 

列席人員有發言權，無表決權。 

第十一條  一般研究發展會議中，研究發展長得提臨時動議；有研究發展會議代表三

名以上連署者，亦得提臨時動議。但臨時研究發展會議中，一律不得提臨

時動議。 

第十二條  研究發展會議僅作決議紀錄，但出席代表要求將其本人之發言列入紀錄者，

應列入紀錄。 

第十三條  其他未盡事宜，適用其他相關法令規定。 

第十四條  本議事規則經研究發展會議通過，陳請校長核定後實施，修訂時亦同。 
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肆、提案討論 

提案編號：第一案 

提案單位：林丙輝、袁鶴齡、林明宏 

承辦單位：研究發展處校務企劃組 

案    由：EMBA擬於 99學年度於上海增設碩士學位班案，請 討論。 

說    明： 

一、依據社管院 98年 4月 23日九十七學年度第二學期第一次臨時院務會議決議

辦理(紀錄節錄如附件)。 

二、為因應兩岸三通迅速發展所衍生的經營管理提昇，滿足台商兩岸管理教育之

需求考量，更順應本校校友會暨「上海台商協會」的極力邀約情況下。而本

校借地利之便，在對岸設立並發展高階經理人碩士在職專班(EMBA)，以理論

配合實務工作，研究並解決複雜的科技事業與鄰近相關產業經管理問題，使

地區廠商能快速達成產業升級與提升國際競爭力之目標。而對台商管理知識

的傳承及金融技術的導入，隨著所面臨的環境將有更正面的助益。 

三、檢附計劃書乙份。 

辦    法：研究發展會議通過後，提送校務會議討論。 

決    議：1.依審查委員及研發會議委員意見修正計畫書後，送校務會議討論。 

          2.研發會議委員意見摘錄如下： 

           （1）黃寬重委員：建議 EMBA熟悉教育部規定，有關師資比例等評鑑指標

問題，亦應審慎規劃預防，避免重蹈覆轍。 

           （2）黃永勝委員：應考量成本問題，台商就讀意願亦應了解。 

           （3）萬鍾汶委員：建議計畫書應突顯二岸課程之特色，例如國政所等系所

之師資及課程得納入計畫書中，此外，在大陸是無法以「國立」二字

掛牌的，建議應了解大陸智慧財產等相關規定。 

           （4）宋燕輝委員：計畫書建議附上二岸之相關規定，如有本校與大陸合作

之學校協議書亦應附上。 

           （5）詹麗萍委員：附件二專業圖書部分，其中中文圖書及期刊冊數有誤，

建議洽本館更正之；如有需要統計大陸相關圖書期刊及增購之書籍，

亦可洽本館服務。 

           （6）林其璋委員：EMBA同時於中科及上海設立專班，教師負擔是否過重？

宜審慎分配師資。 



97 學年度第 2 學期第 2 次臨時研究發展會議紀錄 

 8 

           （7）校企組于迺文專員：教育部建議案名應增加「○○境外」名稱。本案

生師比亦應符合相關規定。 

           （8）陳文福委員：考量成本問題，建議教師利用寒暑假密集上課。 

           （9）宋德喜委員：考量成本問題，除密集上課之外亦可考量聯合授課方式。 
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附件 
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伍、散會：三時三十分。 
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